



Enrique Valdez González

Morralla

En Grupo BosqueReal, a cargo de Marcos Salame, siguen las buenas noticias, ya que este 20 de junio se inaugurarán dos de las cuatro torres de departamentos exclusivos que son parte del proyecto Residence. Sin duda, esta apertura nos demuestra por qué los sectores inmobiliario y de la construcción aportan más de 14% al Producto Interno Bruto del país.

Cada torre cuenta con 41 pisos con sellos de seguridad, calidad y tecnología. La apertura estará a cargo de León Salame, vicepresidente de Operaciones de Grupo BosqueReal, quien le apostó también al buen gusto y al fomento a la cultura con esculturas del artista mexicano Rivelino, quien es reconocido por sus instalaciones escultóricas monumentales.

Las torres, ubicadas en el complejo de BosqueReal, en Huixquilucan, ganaron el Best Residential High Rise Architecture que otorga el Central & South America Property Awards al Diseño Arquitectónico por GVI, así que el lugar es espectacular, como también lo es su vista a los campos de golf.

Dicen que la mejor inversión es el hogar. De acuerdo con la Federación Internacional de Bienes Raíces para las Américas hay entre 10 y 15 millones de familias con suficiente capacidad económica para adquirir vivienda hacia el año 2025 y BosqueReal se ha

convertido en buena opción, con departamentos de lujo, seguridad, cercanía con la Ciudad de México y un proyecto para convertirse en una ciudad inteligente.

Por su parte, la firma Crédito Real, de Ángel Romanos aparece por tercer año en el listado de las 500 empresas más importantes de México, un ranking que refleja la posición de cada empresa determinada por su tamaño, ventas netas, utilidad de operación, capital y número de empleos que genera.

Por encima de firmas como **CI Banco** y Banca Mifiel, esta empresa se encuentra en el lugar 266, o sea 5 lugares en ascenso con respecto al 2017 y 100 lugares en relación al 2016. Su cartera es de más de 38 mil millones de pesos.